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Protokoll der 42. Sitzung “Arbeitskreis Dorferneuerung“ vom 28.04.2016 
 

Sitzungstermin: 
 
Beginn der Sitzung  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung  21:30 Uhr 

Ort, Raum: 
Bürgerhaus Alte Schule 
65232 Taunusstein-Wingsbach 

 

Anwesende:  Gaby Stoll, Günter Kugelstadt, Sabine Rösinger, Ingrid 
Ungethüm, Ulf Heermann, Horst Borowski, Jürgen Behrens, 
Marc Horaczek, Frank Wilde, Peter Imhof, Detlef Sperrer, 
Andreas Petri, Manfred Schäfer, Frank Wilde, Udo Hild, Willi 
Kugelstadt, Heide Laufer, Peter Laufer, Klaus Pawlitschko 

 
Gast:  Antje Mackauer-Brühl 
 
Entschuldigt: Rest des Arbeitskreises 

 

Tagesordnung: 

I) Eröffnung und Genehmigung des Protokolls (vom 21.01.2016) 

II) Planungsstand Alte Schule  

III) Planungsstand Dorfplatz 

IV) Dorflädchen  

V) Verschiedenes, Termine 

 
Top I 
 

Gaby Stoll begrüßt die Anwesenden des Arbeitskreises. Das Protokoll vom 28.01.2016 
wird genehmigt.  
 
Top II 
 
Herr Sperrer berichtet über den Planungsstand der Alten Schule. Die Arbeiten innen sind 
abgeschlossen. Es werden noch einige Nachbesserungsarbeiten ausgeführt. Im Zuge des 
Fassadenanstrichs sollen die Bekanntmachungskästen vom Schulhaus entfernt werden. Ggf. 
können diese an der Mauer zum Spielplatz gehängt werden.  
Von der Agenda 21 Gruppe soll eine Infostehle zur Alten Schule auf dem Dorfplatz 
aufgestellt werden. 
Weiterhin hat Herr Sperrer im Museum in Wehen angefragt und dort steht noch eine alte 
Schulbank zur Verfügung, die als Objektkunst einen Standplatz auf dem Dorfplatz erhalten 
soll. Es wird diskutiert, diese Bank ggf. unter ein Vordach seitlich der Garage aufzustellen. 
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Herr Sperre erkundigt sich, wer die Vordächer an den Eingangstüren macht um hier ggf. 
auch ein Angebot für das Vordach für die Schulbank einzuholen. 
 
Hinsichtlich neuer Stühle und Tische stellt Herr Sperrer einen Änderungsantrag bei der 
Dorferneuerung mit der Begründung, dass die vorhandenen Stühle und Tische, den 
renovierten Fußboden umgehend wieder beschädigen. 
 
Hinsichtlich des Treppenlifts soll eine Kurzanleitung zur Bedienung angebracht werden. Der 
Treppenlift wird indes von den Bürgerinnen und Bürgern außerordentlich gut angenommen. 
Um an der Schiene am oberen Ende die Unfallgefahr zu minimieren soll dort eine Lösung  
gefunden werden.  
 
Für die hintere Türe wird noch ein Panikschloss angeschafft. 
 
Top III 
 
Herr Sperrer berichtet weiter über den Planungsstand des Dorfplatzes. Die 
Ausschreibungsphase ist in vollem Gange. Auf dem Dorfplatz wird ein Laufbrunnen installiert 
werden. Es wird angeregt, die Qualität des Brunnenwassers untersuchen zu lassen. Die 
Entwässerung des Dorfplatzes und des Brunnens soll über einen Vorfluter in den Wingsbach 
erfolgen. Peter Imhof regt an, den Kanalverlauf an der Scheidertalstraße nochmals zu 
überprüfen, um zu vermeiden, dass ggf. angrenzende Keller voll Wasser laufen.  
 
Die Vorarbeiten für den Platz sollen im Juli beginnen, Fertigstellung soll bis Mitte/Ende 
September erfolgen. Die Bepflanzung erfolgt voraussichtlich im November. Es wird daher 
dafür votiert, das Einweihungsfest auf das Frühjahr 2017 zu verschieben. 
 
Herr Sperrer stellt weiter den erarbeiteten Ausleuchtungsplan vor und hat diesen auch mit 
der Gewaltpräventionsstelle der Polizei besprochen. Es soll vermieden werden, auf dem 
Platz dunkle Ecken zu schaffen. Mit dem vorhandenen Beleuchtungskonzept wird dies aber 
bestens umgesetzt. 
 
 
Top IV 
 
Herr Sperrer teilt mit, dass aufgrund schwieriger eigentumsrechtlicher Konstellation eine 
Aufstockung des Dorflädchens wohl nicht umsetzbar sein wird. Am 12.05.16 findet ein 
Treffen mit Herrn Pohlmann, Herrn Sperrer, Herrn OB Zehner, Frau Stoll, Frau Peters und 
Herrn Döppe statt, um hier das weitere Vorgehen zu erörtern. 
 
Top V 
 
a) Bücherbox 
Herr Laufer teilt mit, dass derzeit noch ein Zuschuss des Kreises für die Bücher-Telefonzelle 
in Höhe von € 384 übrig sei und bittet die Anwesenden um Ideen, wie diese im Umfeld der 
Bücherbox verwendet werden können. Eine Pflasterung rund um die Bücherbox wird durch 
die Stadt durchgeführt. 
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Herr Behrens bittet Bücherspenden für die Box entweder bei ihm oder der Familie Laufer 
abzugeben. 
 
 
b) Termin nächste AK-Sitzung 
Der Termin für die nächste AK-Sitzung wird auf den 23.06.2016 um 19:30 Uhr in der Alten 
Schule festgelegt.  
 
Frau Mackauer-Brühl weist darauf hin, dass der 30.09.2016 der Letzte Tag für 
Antragstellungen im Wege des Dorferneuerungsprogramms ist. 
 
 
Klaus Pawlitschko 
Schriftführer 


